



許しません！迷惑駐車

1月31日、新光町内会で「迷惑駐車なくし隊」が結成され、警察や区、新川地区除雪センターと連携し、周辺の住宅街をパトロールしました。除雪車や救急車などの妨げとなる駐車はやめましょう！



銀白に映るともしびにうっとり

2月4日、麻生児童会館と麻生地区青少年育成委員会の共催で行われた「アサブ雪灯レク大会」。寒さの中、スノーキャンドルが点灯されると、子どもたちは幻想的な炎の美しさに見入っていましたよ。



雪上の熱い戦い

2月5日、屯田西公園で開催された「第18回北区スノーホッケー大会」。コートの中を走り回りながら、必死にボールを追いかける子どもたちの姿に、コートサイドの観客からは大きな声援が送られていました。



地域の情報発信、紹介します

1月31日から5日間、区が札幌サンプラザで「まちの情報誌(紙)展」を開催しました。来場者は、連合町内会や単位町内会が発行する読みやすく工夫された会報や機関紙などを熱心に見比べていました。



受け継がれる伝統と文化



▲「勸進帳」を演じた「篠路子ども歌舞伎」。堂々たる演技で観客を魅了しました

▼「新琴似歌舞伎」の「仮名手本忠臣蔵」。迫真の演技に拍手が鳴り響いていました



▼ふれあい広場には、藍染作品や亜麻製品などが所狭しと展示されました

篠路天然藍染振興会→
ふらっくす倶楽部→
コスモス秋桜↓



2月4日、区が開催した「北区伝統文化フェスタ2006～歌舞伎・藍と亜麻～」。北区の歴史に由来した文化活動を展開している団体が一堂に会し、その取り組みを披露しました。当日、会場の札幌サンプラザには約1,500人が訪れ、地域の伝統文化を満喫。ホールで行われた「篠路子ども歌舞伎」や「新琴似歌舞伎」では、その迫力ある演技に、観客から「お見事」などの掛け声が上がり、会場はより一層沸き立ちました。